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N i e d e r s c h r i f t
A r b e i t s k r e i s R a d - u n d G e h w e g e

AK RaGe/2019-2024/02

Sitzungstermin: Donnerstag, 18.11.2021
Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr
Sitzungsende: 18:05 Uhr
Ort, Raum: Genthin, Rathaus-Sitzungssaal Genthin

Anwesend sind:
Mitglieder des Gremiums
Herr Torsten Gutschmidt CDU
Herr Lutz Hinze Pro Genthin
Herr Christoph Neubauer SPD
Herr Alexander Otto CDU
Herr Nils Rosenthal GRÜNE
Herr Ottmar Rostkovius Pro Genthin
Sachkundige Einwohner
Herr Thomas Kostka
Verwaltung
Herr René Peters

Es fehlen:
Sachkundige Einwohner
Herr Lutz Buchheister

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

1 Eröffnung der Sitzung und Begrüßung der Anwesenden

2 Einwohnerfragestunde

3 Wahl des/der Arbeitskreisvorsitzenden

4 Ziele des Arbeitskreises

5 Abstimmungen zur Arbeitsweise des Arbeitskreises

6 Anfragen/Sonstiges

Protokoll:

Öffentlicher Teil

TOP 1 Eröffnung der Sitzung und Begrüßung der Anwesenden
Stadtrat Otto eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden.

TOP 2 Einwohnerfragestunde
In der Einwohnerfragestunde werden folgende Fragen gestellt:

 Ist eine Radwegeverbindung zwischen Dretzel und Genthin möglich? (hier
verläuft bereits ein Schotterweg durch ein Naturschutzgebiet)
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 Gibt es eine aktuelle Übersicht über alle Radwege bzw. deren Zustände?
Existiert hierzu eine Prioritätenliste seitens der Verwaltung? Gibt es
bestehende Konzepte aus den letzten Jahren?

TOP 3 Wahl des/der Arbeitskreisvorsitzenden
Stadtrat Otto wird einstimmig zum Arbeitskreisvorsitzenden gewählt.

TOP 4 Ziele des Arbeitskreises
Stadtrat Otto erklärt, dass der Fokus daraufgelegt werden sollte, Rad- und Gehwege
zu reparieren und zu bauen.

Stadtrat Rostkovius erklärt, dass man sich nur auf den Neubau konzentrieren sollte
und nicht auf die Reparatur. Er regt an, das TGZ mit einer Konzeption von
bestehenden und möglichen neuen Radwegen zu beauftragen.

Stadtrat Rosenthal spricht sich für die Verbindung mittels Radweg der Ortschaft
Schopsdorf und Genthin aus.

Stadtrat Gutschmidt führ aus, dass eine Vernetzung des Rad- und Gehwegesystems
priorisiert werden sollte. Hierfür ist ein IST-Zustand aufzunehmen.

TOP 5 Abstimmungen zur Arbeitsweise des Arbeitskreises
Stadtrat Otto regt an, dass man sich einmal pro Quartal zu einer Sitzung treffen sollte.

Stadtrat Rosenthal erfragt, ob man sich auch mit Wanderwegen beschäftigen könnte.

Stadtrat Otto regt an, die Anregungen seitens der Mitglieder als Mail an Herrn Peters
oder an ihn zu senden.

Stadtrat Rostkovius regt an, beim Neubau von Radwegen, die bestehenden Wald-
und Feldwege in Betracht zu ziehen.

TOP 6 Anfragen/Sonstiges
Stadtrat Otto informiert, dass die nächste Sitzung voraussichtlich im I. Quartal 2022
stattfinden wird.

Stadtrat Hinze führt zur Problematik Dretzel aus, dass hier eine Möglichkeit besteht,
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die alte Bahnstrecke für einen Radweg zu nutzen.

Herr Kostka regt an, die Gehwege innerhalb der Ortschaften herzurichten und
behindertengerecht zu gestalten.

(Alexander Otto) (René Peters)
Vorsitzender Arbeitskreis Rad- und Gehwege Protokollant


